

Recuperan al 95 por ciento los daños que hizo Laura

Categoría: Vivienda

Publicado: Jueves, 08 Octubre 2020 21:06

Escrito por Yusimy García Castellano

Visto: 630



La recuperación de las afectaciones que provocó la tormenta tropical Laura, al fondo habitacional de Pinar del Río, marcha al 95 por ciento de cumplimiento.

“De 403 afectaciones en la provincia, han sido de resueltas 383. Al ciento por ciento se encuentran los techos totales y parciales, y las facilidades temporales”, informó el director de la vivienda en la provincia Oscar Yumar Alfonso.

El directivo explicó además que lo más complejo en el cumplimiento de estas averías son las de tipología I, es decir las relacionadas con los techos de edificios, que reclama la tecnología de mantas y hay déficit en el país.

“Va quedando un derrumbe total en Mantua, en el que se está trabajando, y tres derrumbes parciales, en Minas de Matahambre, Viñales y Pinar del Río, respectivamente. De las 16 reportadas en edificios, sólo tendrán una solución rápida tres tanques en Sandino, los que ya se están fabricando, pero las 13 restantes, quedarán pendientes”.

Recuperan al 95 por ciento los daños que hizo Laura

Categoría: Vivienda

Publicado: Jueves, 08 Octubre 2020 21:06

Escrito por Yusimy García Castellano

Visto: 630

Además de la recuperación de los daños de la tormenta mencionada, una prioridad para el sistema de la vivienda pinareño es el cumplimiento del plan de construcción de inmuebles, que este año sobrepasa los 2000, en una provincia que acumula alrededor de 7 500 derrumbes totales de huracanes anteriores.